



Claudia Sheinbaum: Es falso que se hayan utilizado recursos públicos para la campaña



La candidata presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Claudia Sheinbaum, aseguró que es falso que se hayan destinado recursos públicos para su campaña electoral, pues dijo que toda su vida ha luchado contra eso.

"Toda mi vida he luchado contra el uso de recursos públicos, y en campañas electorales, cómo le voy a hacer, es absolutamente falso", dijo al ser cuestionada en un panel de medios nacionales y locales sobre las declaraciones de la ex directora de Notimex, Sanjuana Martínez, sobre el suceso en el que le pidieron 20 % de la liquidación de los trabajadores de la agencia de noticias para la campaña del candidato presidencial de Morena.

En Morena no hay "moche": Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, negó que en su partido existan "moches" para financiar campañas electorales.

En conferencia de prensa, el legislador poblano afirmó que las declaraciones del ex funcionario son extemporáneas y tienen que ver más con la extinción de la agencia estatal de noticias que con la realidad.